

## SIM & APN INFO

### SIM KARTE | SIM CARD

**⚠ ACHTUNG:** SIM-KARTE MUSS FÜR SMS-EMPFANG GEEIGNET SEIN.

- **Partnerkarten** (es kann immer nur eine Karte für den SMS – Empfang definiert werden)
- **Partnerkarten – reine Datenkarten** (im Regelfall kein SMS – Empfang möglich)

**⚠ CAUTION:** SIM CARD MUST BE SUITABLE FOR SMS RECEPTION.

- **Partner cards** (only one card can be defined for receiving SMS)
- **Partner cards – pure data cards** (usually no SMS reception possible)

### VOREINGESTELLTE APN'S | PRESET APN'S

Nachstehende Mobilfunkanbieter sind bereits in Ihrer **DÖRR SnapShot Cloud 4G** hinterlegt und können ohne manuelle Eingabe der APN genutzt werden:

#### T-Mobile, Vodafone, E-Plus, simHERO, O2 - DE

Etwaige **Drittanbieter**, welche eines der oben genannten Mobilfunknetze nutzen, sollten nach aktuellem Kenntnisstand ebenfalls ohne manuelle Eingabe der APN nutzbar sein. Sollte das nicht der Fall sein, bitte die APN wie in der Bedienungsanleitung beschrieben eingeben.

**⚠ ACHTUNG:** Alle Nicht-Deutschen Telefonanbieter (dazu gehören auch Anbieter aus **Österreich** und der **Schweiz** etc.) werden **NICHT** automatisch erkannt. **Die entsprechende APN des ausländischen Telefonanbieters muss gemäß Bedienungsanleitung Kapitel 16.3 manuell eingegeben werden.**

Zur **manuellen Eingabe der APN Daten**, lesen Sie bitte die **> ausführliche Bedienungsanleitung Kapitel 16.3**

The above mentioned mobile phone providers are already stored in your **DÖRR SnapShot Cloud 4G** and can be used without entering the APN manually.

According to our current state of knowledge, any **third-party providers** which use one of the above-mentioned mobile networks should be able to be used without entering the APN manually. If not, please enter the APN as described in the instruction manual.

**⚠ ATTENTION:** All Non-German telephone providers (including providers from **Austria** and **Switzerland** etc.) are **NOT** automatically identified. **The corresponding APN of the foreign telephone provider must be entered manually in accordance with Chapter 16.3 of the operating instructions.**

To **enter the APN data manually**, please read the **> detailed Instruction Manual chapter 16.3**

